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専務理事
センムリジ

　横嶋　信生
ヨコシマ　ノブオ

　12期生の指定証交付式が、平成29年1月14日(土)に富山県総合
体育センター会議室において開催されました。選考にご協力いただ
いた企画委員の皆様や多くの保護者が見守る中、県体育協会　横
嶋信生専務理事から一人ひとりへ指定証が手渡され、12期生と力
強く握手を交わしました。
　張りつめた緊張感の中、これから始まる育成プログラムへの大きな
期待と意気込みが感じられる指定証交付式となりました。

　指定証交付式に引き続き、平成２８年度の奨励賞授与式が行われました。この奨励賞は、
本事業の修了生の中から競技実績が顕著で、今後の活躍が期待される選手を表彰するもの
で、平成２８年度は３名の選手に授与されました。
　県体育協会強化委員長　高森　勇から奨励賞を手渡された後、３名は自身の体験談や本
事業で学んだことなどについて、１２期生へ激励のメッセージとして話しました。
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閉式通告

（富山市立堀川小学校）

（滑川市立南部小学校）
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【指定証交付式】
開式通告

◇平成28年度奨励賞授与式
◇指定証交付式

開催日時 １月１４日（土）　１３：００～１４：００

会　　　場 富山県総合体育センター　会議室



　立派
ﾘｯﾊﾟ

な指定
ｼﾃｲ

証
ｼｮｳ

をいただき、12期生
ｷｾｲ

としての自覚
ｼﾞｶｸ

がさらに強
ﾂﾖ

まったと思
ｵﾓ

います。今
ｺﾝｺﾞ

後は親
ｵﾔ

として、子
ｺ

どものサポートを楽
ﾀﾉ

しんで行
ｵｺﾅ

いたいと思
ｵﾓ

います。

　たくさんの応募者
ｵｳﾎﾞｼｬ

の中
ﾅｶ

から選
ｴﾗ

んでいただけたことをありがたく思
ｵﾓ

っています。子
ｺ

どもと一緒
ｲｯｼｮ

に私
ﾜﾀｼ

も学
ﾏﾅ

びたいと思
ｵﾓ

います。

　これからたくさんのこと吸収
ｷｭｳｼｭｳ

し、心
ｺｺﾛ

も身体
ｶﾗﾀﾞ

も成長
ｾｲﾁｮｳ

してほしいと思
ｵﾓ

いました。

　12期生
ｷｾｲ

に選
ｴﾗ

ばれたことはとても自信
ｼﾞｼﾝ

になったと思
ｵﾓ

います。しかし、ここからがス

タートなので、しっかりと頑張
ｶﾞﾝﾊﾞ

ってほしいと思
ｵﾓ

います。親
ｵﾔ

としてしっかりとサポー

トをしていきたいです。

　帰宅後
ｷﾀｸｺﾞ

の第一声
ﾀﾞｲｲｯｾｲ

が「今日
ｷｮｳ

アスリートの事業
ｼﾞｷﾞｮｳ

に行
ｲ

ってよかったぁ」でした。誇
ﾎｺ

りを

持
ﾓ

ち、真面目
ﾏｼﾞﾒ

に楽
ﾀﾉ

しくプログラムに取
ﾄ

り組
ｸ

んでもらいたいと思
ｵﾓ

います。

　貴重
ｷﾁｮｳ

な経験
ｹｲｹﾝ

をさせてもらえることに感謝
ｶﾝｼｬ

し、頑張
ｶﾞﾝﾊﾞ

ってほしいと思
ｵﾓ

います。

　学
ﾏﾅ

んだことをいかし、自分
ｼﾞﾌﾞﾝ

で考
ｶﾝｶﾞ

え行動
ｺｳﾄﾞｳ

できるようになってほしいと思
ｵﾓ

います。

　貴重
ｷﾁｮｳ

なチャンスをいただき、ありがとうございます。

　色々
ｲﾛｲﾛ

なスポーツをしている仲間
ﾅｶﾏ

からたくさんの刺激
ｼｹﾞｷ

を受
ｳ

けて成長
ｾｲﾁｮｳ

してほしいと思
ｵﾓ

います。

【保護者の感想】

　奨励賞
ｼｮｳﾚｲｼｮｳ

を受賞
ｼﾞｭｼｮｳ

した先輩
ｾﾝﾊﾟｲ

の話
ﾊﾅｼ

を聞
ｷ

き、頑張
ｶﾞﾝﾊﾞ

ろうと思
ｵﾓ

えたし、目標
ﾓｸﾋｮｳ

ができました。

　アスリート卒業生
ｿﾂｷﾞｮｳｾｲ

の話
ﾊﾅｼ

が勉強
ﾍﾞﾝｷｮｳ

になりました。

　これから色々
ｲﾛｲﾛ

なことを教
ｵｼ

えてもらえると思
ｵﾓ

うと嬉
ｳﾚ

しくてたまりませんでした。普
ﾌﾀﾞ

段
ﾝ

教
ｵｿ

わることの無
ﾅ

いことをしっかりと学
ﾏﾅ

びたいと思
ｵﾓ

います。

　12期生
ｷｾｲ

に選
ｴﾗ

ばれたので、誇
ﾎｺ

りを持
ﾓ

って頑張
ｶﾞﾝﾊﾞ

りたいと思
ｵﾓ

います。

　一年後
ｲﾁﾈﾝｺﾞ

の自分
ｼﾞﾌﾞﾝ

の姿
ｽｶﾞﾀ

を想像
ｿｳｿﾞｳ

しながら話
ﾊﾅｼ

を聞
ｷ

いていました。頑張
ｶﾞﾝﾊﾞ

ります。

　とても立派
ﾘｯﾊﾟ

な指定
ｼﾃｲ

証
ｼｮｳ

をいただき、嬉
ｳﾚ

しかったしやる気
ｷ

が出
ﾃﾞ

ました。練習
ﾚﾝｼｭｳ

を一層
ｲｯｿｳ

頑
ｶﾞﾝ

張
ﾊﾞ

りたいと思
ｵﾓ

います。

　指定
ｼﾃｲ

証
ｼｮｳ

をもらったときは身
ﾐ

が引
ﾋ

き締
ｼ

まり、これから沢山
ﾀｸｻﾝ

のことを吸収
ｷｭｳｼｭｳ

していきた

いと思
ｵﾓ

いました。

【アスリートの感想】


